

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim

Puji syukur Alhamdulillah rabbil'alamiin penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufik, hidayah serta inayahNya sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi dengan judul: **“Rekonstruksi Peran Masjid Dalam Pemberdayaan Umat Perspektif Pengurus Masjid Istiqlal, Sunda Kelapa, Jakarta Islamic Center, Cut Meutia dan At-Tin”**.

Shalawat dan salam senantiasa penulis sampaikan kepada Rasulullah Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, dan seluruh pengikutnya yang setia hingga akhir zaman. Salam yang selalu penulis sampaikan kepada pemimpin yang telah membawa umat manusia dari zaman jahiliyah menuju zaman yang indah ini. Semoga kita kelak termasuk umat yang mendapatkan syafa'at beliau di Yaumul Qiyamah.

Pada kesempatan yang baik ini, dengan segala kerendahan hati penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada segenap pihak yang telah memberi dorongan motivasi serta semangat kepada penulis sehingga skripsi ini bisa terselesaikan. Tentunya dalam proses penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bimbingan dan saran yang sangat berharga dari semua pihak, maka dari itu penulis menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Muhammad Zid,M,Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

2. Ibu Rihlah Nur Aulia , S.Ag., M.A., selaku Ketua Program Studi Ilmu Agama Islam yang selalu menyemangati Mahasiswa/i dalam mengerjakan skripsi.
3. Bapak Dr. Andy Hadiyanto, MA., selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta sekaligus Dosen Pembimbing I skripsi. Terima kasih atas segala bimbingan, arahan, perhatian, saran, waktu, motivasi dan semangatnya sehingga skripsi saya bisa selesai dengan baik.
4. Bapak Khairil Ikhsan Siregar, Lc, M.A, selaku Dosen Pembimbing II skripsi. Terima kasih atas segala bimbingan, arahan, perhatian, saran, waktu, motivasi dan semangatnya sehingga skripsi saya bisa selesai dengan baik.
5. Bapak H. Rusli Effendi, S.Pd.I , SE , M.Si, selaku Pimpinan Sekretaris Masjid Istiqlal, Bapak A.Izzudin Syamma M,Pd, Selaku Sekretaris Eksekutif Masjid Agung Sunda Kelapa, Bapak M.Arif, S.Pd.I, selaku Ka. Sub. Div Pemberdayaan umat Jakarta Islamic Center, Bapak H. Pudjiono Sasongko, selaku Ketua Seksi Dakwah Masjid Cut Meutia, Bapak Mohammad Taufik , selaku Humas/Protocol Masjid Agung At-Tin.
6. Kedua orang tua saya, Bapak Dasiman Wakepoh dan Sri Rohayati yang selalu mendoakan anaknya dan memberikan kasih sayang dari lahir hingga sampai saat ini. Dan juga Abang dan Nenek saya Arif Hidayatullah dan Sri Yanti selalu mensupport dalam penyelesaian studi ini. Dan juga segenap

keluarga besar saya yang tidak bisa disebutkan satu per satu namun tidak mengurangi rasa hormat saya.

7. Seluruh teman-teman Ilmu Agama Islam 2012. Terkhusus Nur Salmah Fauziah yang selalu memberikan semangat dan motivasi dalam mengerjakan skripsi. Dan juga para sahabat saya Abdul Salam, Jaka Surya, Dirana Sofiah dan Agnina Dini yang telah memberi masukan dalam penyelesaian skripsi ini.
8. Semua pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu namun tidak mengurangi rasa hormat saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas dukungannya dalam penulisan skripsi ini.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis dari awal penyusunan sampai akhir skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari baik, maka dari itu penulis berharap mendapatkan masukan dan saran yang bersifat membangun agar penelitian ini lebih baik. Semoga pula karya ini mempunyai manfaat dan memberikan manfaat.

Jakarta, 13 Juni 2016

Penulis

Mahrom Ariyanto